
 

 

Protokoll der 

Mitgliederversammlung 

der DQHA Schleswig-Holstein 

Am 14. März 2025 bei Britta Thun, Kirchweg 13, 25585 Lütjenwestedt, Beginn 19.30 Uhr. 

1. Begrüßung durch die Regionalgruppendirektorin Helga Hommel  

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit. Bekanntgabe der Anzahl der 

Anwesenden (22) und stimmberechtigten Mitglieder (17). Bestellung eines Protokollführers (Solveig 

Hannemann). 

3. Einstimmige Genehmigung der Tagesordnung 

4. Einstimmige Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2024 

5. Bericht der Regionalgruppendirektion über die Arbeit des Vorstandes: vor allem bei Online-

Versammlungen der Regionalgruppen und Präsenztreffen. Herausforderung: Begrenzte Möglichkeiten in 

S-H, da die meisten Veranstaltungen im Süden stattfinden. 

a) Jugendarbeit: Carmen Rocek berichtet, dass es nur drei Jugendliche in der Regionalgruppe gibt. Es sind 

neue Ideen gefragt, um diese einzubinden und neue zu gewinnen, vielleicht auch regionalgruppen-

übergreifend. Geplant sind wieder regelmäßig Trainings mit verschiedenen Schwerpunkt-Disziplinen, auch 

für Amateure, auf verschiedenen Anlagen. Bisher wurde das leider kaum angenommen. Die Ansprache 

der Jugendlichen soll verbessert werden. Es wurde bereits ein neuer Instagram-Kanal angelegt, darüber 

erreicht man die junge Generation besser als über Facebook und E-Mail. Jener soll mehr bespielt werden. 

b) Zucht: Britta Thun berichtet von dem gut besuchten Züchtertreffen, das 2024 ins Leben gerufen wurde. 

Etwa alle zwei Monate treffen sich Züchter aus Schleswig-Holstein an wechselnden Orten. Jedes Mal gibt 

es einen Schwerpunkt. Wer dazukommen möchte, kann in die WhatsApp-Gruppe aufgenommen werden. 

Der Kurs „lineare Beschreibung“ mit Nina Obermüller im Januar 2025 war ein voller Erfolg. Dass er für die 

Teilnehmer nur 50 Euro gekostet hat, wurde lobend erwähnt. Neben diesem Seminar wurde 2024 auch 

die Zuchtschau bei Christine Petersen gesponsert. Die 450 Euro wurden auf alle Teilnehmer aufgeteilt, 

nicht nur auf die Gewinner. 2025 wird wieder eine Zuchtschau in Schönkirchen stattfinden, diesmal 

zusammen mit den Paints. 

c) Finanzen: Hannah Smollich berichtet, dass die Regionalgruppe gut aufgestellt ist. Es sind ca. 1.500 Euro 

in der Kasse. 2025 sollen wieder ähnliche Ausgaben getätigt werden wie 2024. Das neue Buchhaltungstool 

der DQHA, Candis, sieht vielversprechend aus. Es soll in Kürze eine weitere Schulung geben, wonach das 

Tool genutzt werden kann. 

d) Öffentlichkeitsarbeit/Sponsoring: Ann-Christin Meinecke betreut die Facebook- und Instagram-Seite 

sowie die Website. Sie freut sich über Inhalte. Die Website soll mittelfristig als Unterseite der DQHA-

Hauptseite angelegt werden. 



Jannik Hinz und Frank Kochinke sind fürs Sponsoring zuständig. Es braucht werbewirksame 

Veranstaltungen und Möglichkeiten zur Platzierung von Logos als Gegenleistung für Kooperationspartner. 

Eine Möglichkeit wird die Nordpferd im April 2025 sein, bei der Jannik und Bianca zusammen mit der 

DQHA S-H einen Stand aufbauen. Als Idee wurde eingeworfen, auch die Nord-Futurity zu nutzen. 

e) Sport und Turniere: Es gab zuletzt keine Turniere mit DQHA-Beteiligung in Schleswig-Holstein. Im 

September 2025 wird auf der Wittmoor Ranch ein Retro-Turnier stattfinden. Dabei soll es ganz 

bodenständig zugehen mit Klassen, die das Publikum begeistern. Helga Hommel ersucht eine 

Kooperation. 

f) Einstimmige Entlastung der Regionalgruppendirektion für 2024 

6. Solveig Hannemann wird als stellvertretende Regionalgruppendirektorin vorgeschlagen und mit 16 Ja-

Stimmen und einer Enthaltung wiedergewählt. 

7. Für langjährige Mitgliedschaft wurden Helga Hommel, Christine Petersen und Fee Kleine mit einer 

Urkunde und einem Gutschein der Circle L Saddlery geehrt. Für die regelmäßige Teilnahme an 

Zuchtschauen wurden Marie Ziege, Christine Petersen, Britta Thun sowie Henning Schierbaum und Celina 

Deutschmann geehrt – ebenfalls mit einer Urkunde und einem Gutschein der Circle L Saddlery. Die DQHA 

S-H bedankt sich bei allen Geehrten und zudem bei der Circle L Saddlery für das Sponsoring der 

Gutscheine. 

8. Verschiedenes, Anträge: Es wurde ein neues Logo für die Regionalgruppe entworfen. Dieses wird auf 

Kaffeetassen und T-Shirts gedruckt, die dann an die Mitglieder verkauft werden. 

Es stellten sich die Gäste Marcus und Nicole Lohrey vor. Sie sind aus Stuttgart nach Schuby gezogen und 

haben dort eine kleine Ranch. 

 

Ende 21.05 Uhr 

 

 

____________________________ ____________________________ 

1. Direktorin 2. Direktorin & Protokollführerin 


